

ne i JyfXU'i b]XU'XY; i UXU'U'UFU'Z'dUfh]V]di 'Yb`U'a Ub]ZYghU]i b
XY`%'XY'A Uhc

01-05-2018 (0 comentarios)



Otro año más, la formación participó en las Manifestación por el 1 de Mayo con pancarta bajo el lema "*Que no nos jodan la Vida, Acabemos con la precariedad*"

A Ub]ZYghU]i b]XU'XY' i 'dcf`Y`%'XY'a Uhc`XY`&\$%



A pesar de que el Gobierno presume de haber superado el nivel de PIB previo a la crisis, la cruda realidad se impone. HYbYa cg%+ a]`cbYgXY Ya d`Ycga Ybcgei YUbhYgXY `Uv7]gigmY & , XY `UgdYfgcbUgj]j Yb U\cfU Yb f]Yg] c XY dcVfYnU c Yl Wl gj b gcVJU" 9gU U l hAb]W XÁWUXU dYfX]XU XYU Vza c fYg `hUXc U%&a]`cbYgXY `c[UfYg Vzb hXcggj ga]Ya VfcgUM]j cgYb dUfc mYgc YgfYg `hUXczYb Vi YbUa YX]XUzXY `cgfVwzfHYgZ]gWYgei Y gY\Ub Ud]WUXc Xi fUbH`cgÖhja cgU cgzmei YY UMI U D`Ub DfYg di YgUf]c XY DUf]Xc Dcdi `Uf m 7ji XUXUbcg Vwbg`XU mbcfa U]nU. El gasto público se encuentra lejos de recuperar los recortes acumulados y queda claro que los frutos del crecimiento económico ni han llegado ni van a llegar a la mayoría social. Con un techo de gasto de 62.000 millones inferior al de 2010 y una mínima mejora en 2018 en comparación con 2017 de apenas un 1,2 %, lo que eso significa es que a este ritmo de mejora, el estado español precisaría de 40 años para lograr recuperar el nivel de techo de gasto previo a la crisis.

Los elevados índices de desigualdad, pobreza y exclusión social se nos imponen como necesarios para la salida de la recesión. @Uj ÉUei YY g]ghYa U Wd]HU]gU\U YbVbhfUXc dUfU `U gU]XU U YgU V7]g]gYg `U XY `U XYj Ui UM] b gUf]U m`U dfYUf]nUM] b XY `Ug VwbX]V]cbYg XY hfUMUc" Dcfei Y Yg Yb `U Yl d`chUM] b mYb `U XW]]XUX XY `U dcg]V] b bY[cV]UXcfU hfUg `Ug XcgfYzcf a Ug `UcfU YgXY DGC 9 m DD XcbXY YbWYbhfUb Y b]Wc dUfU a U]a]nUf Y VybyZ]V]c dfW]gJa YbH U VgGU XY hfUMUUXcfYgm hfUMUUXcfUg Sabemos que el sistema capitalista es incompatible con la vida y que se sustenta en una lucha constante con los trabajadores y las trabajadoras, por eso no es un efecto casual para la derecha económica y política la temporalidad en la contratación (el 90% de la misma) ni su duración (el 25% menos de una semana), ni la contratación a tiempo parcial, ni la brecha salarial de género y la

desprotección a la mujer, ni el incremento de la siniestralidad laboral, ni la disminución de la protección contra el desempleo.

Los últimos meses marcan claramente un repunte de la movilización y que no hay otra vía para las imprescindibles conquistas que la lucha de quienes sufren la opresión. Los éxitos de la huelga feminista del 8 de marzo y la movilización de pensionistas muestran claramente un camino que nuestra organización política comparte.

Es hora de exigir la derogación de las reformas laborales y la puesta en marcha de las medidas necesarias para defender los derechos pisoteados de trabajadores y trabajadoras.



Es imprescindible poner la política económica y social al servicio de la mayoría social porque solamente así, la salida de la crisis podría ser una realidad para todas y todos. Se hace urgente subir los salarios, romper la brecha salarial entre hombres y mujeres, reforzar la negociación colectiva, acabar con la temporalidad, subir las pensiones, poner en marcha políticas de creación de empleo y apostar por el trabajo digno y con derechos!



0 comentarios.

7 ca YohUf]cg

5Í UX]f i b Vta YohUf]c